

ABSTRAKSI

Airni Kesuma, Peranan Pengendalian Akuntansi Atas Penjualan dan Piutang Usaha pada PT. Winada Anugerah (dibawah bimbingan Bp. Drs. H. Rachmat Djemaah, Ak dan Ibu Hildasari W, SE, Ak, MM)

Dalam era globalisasi yang semakin maju dan berkembangnya dunia perdagangan dan industri ini yang memerlukan pemikiran dan pertimbangan secara ekonomis, efisien dan efektif di setiap langkah usaha yang ditempuh oleh suatu perusahaan sehingga perusahaan tersebut dapat mempertahankan kontinuitas dan meraih keuntungan yang maksimum dalam menjalankan kegiatan usahanya.

Kemampuan pimpinan perusahaan dalam mengelola perusahaan akan semakin terbatas karena semakin kompleksnya ruang lingkup operasi perusahaan, untuk itu diperlukan suatu alat khusus yang dapat membantu pimpinan dalam mengendalikan dan mengawasi kegiatan usaha perusahaan adalah sistem pengendalian akuntansi yang memadai dan baik.

PT. Winada Anugerah adalah salah satu perusahaan dagang umum yaitu sebagai perusahaan distributor consumer Goods, dimana barang – barang tersebut dipasarkan ke grosir maupun retail dengan sistem penjualan cash dan kredit (14 hari, 21 hari, dan 1 bulan). Didalam menjalankan kegiatan usahanya perusahaan sering menghadapi berbagai macam masalah, diantaranya dalam menghasilkan volume penjualan juga mengusahakan pengurangan piutang usaha.

Timbulnya masalah yang berkaitan dengan penjualan dan piutang usaha karena masih lemahnya sistem pengendalian akuntansi. Masalah-masalah tersebut timbul antara lain karena bagian kasir sering menunda pencatatan penjualan cash yang diterima, bagian piutang sering terlambat mencatat pelunasan piutang pelanggan dan tidak adanya pengelompokan umur piutang usaha sehingga penagihan piutang usaha oleh perusahaan tidak tepat pada waktunya, selain itu juga mengakibatkan semakin tingginya piutang tak tertagih

Berdasarkan permasalahan diatas penulis mencoba membahas dan mencari jalan keluarnya antara lain :

- 1) Kasir harus langsung mencatat semua transaksi penjualan cash yang terjadi setiap harinya sehingga data dan informasi keuangan yang diterima oleh bagian lain mengenai besarnya penjualan cash dapat diketahui secara akurat dan up to date.
- 2) Bagian piutang harus segera mencatat pelunasan piutang pelanggan agar piutang pelanggan dalam catatan piutang akurat sesuai dengan yang sebenarnya.
- 3) Bagian piutang harus membuat pengelompokan umur piutang usaha berdasarkan tanggal jatuh temponya sehingga memudahkan kolektor dalam hal penagihan piutang usaha.

Adapun cara pengumpulan data yang digunakan dalam penyusunan dan penyesuaian skripsi ini adalah sebagai berikut :

- 1) Penelitian kepustakaan dimana data dan informasi bersifat teori yang didapat dari buku-buku karangan dari para ahli dan artikel-artikel dan lainnya yang ada hubungannya dengan masalah yang sedang di bahas dalam skripsi ini.
- 2) Penelitian laporan dilakukan dengan mengadakan wawancara langsung dengan direktur maupun staf perusahaan atas prosedur penjualan dan piutang usaha.

Pengendalian akuntansi merupakan alat bantu bagi pihak manajemen dalam mengelola perusahaan, agar asset perusahaan terlindungi dan tujuan perusahaan dapat dicapai secara menyeluruh. Dengan adanya sistem pengendalian akuntansi yang memadai diharapkan dapat menjaga asset perusahaan dan tercapainya tujuan perusahaan yang telah direncanakan oleh pihak manajemen perusahaan.